



**PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE**

AVIS PUBLIC

Avis public est par la présente donné que lors de la séance régulière du conseil municipal le 24 février prochain (2014) à 19h30 au centre communautaire George McLeish, 20 avenue Morningside, la mairesse présentera pour fin d'adoption le projet de règlement no 445:

**CODE D'ÉTHIQUE ET DE DÉONTOLOGIE
DES ÉLUS MUNICIPAUX
DU VILLAGE DE SENNEVILLE**

Ce règlement vise tous les élus municipaux. Il établit les valeurs sur lesquels doivent être fondées leurs décisions et instaure des normes de comportement intégrant ces valeurs dans le processus de prise de décision et de façon générale, dans leur conduite à ce titre. Ce code aidera à prévenir les conflits d'intérêts et s'ils surviennent, à les résoudre efficacement et avec discernement. Il établit également des mesures de contrôle et sanctions aux manquements déontologiques.

Ce projet de règlement est présentement disponible à l'hôtel de ville où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures de bureau.

DONNÉ ce 4^e jour de février 2014

PUBLIC NOTICE

Public notice is hereby given that at the regular council sitting to be held next February 24, 2014, at 7:30 p.m. at the George McLeish Community Centre, 20 Morningside Avenue, the Mayor will present for adoption draft bylaw no. 445:

**CODE OF ETHICS AND CONDUCT
FOR THE MUNICIPAL ELECTED OFFICERS
OF THE VILLAGE OF SENNEVILLE**

This bylaw concerns all municipal council members. It establishes the values on which should be founded their decisions and establishes standards of behavior promoting these values as an integral part of their decision making process and in general, of their conduct in such capacity. This code will help prevent conflicts of interests and, if they arise, help in resolving them effectively and judiciously. It will also ensure the implementation of measures of control and sanctions in the event of breaches of conduct.

This draft bylaw is deposited at Town Hall where it may be consulted by all interested persons during regular office hours.

GIVEN this 4th day of February 2014

Joanne Bouclin, greffière / Town Clerk